名寄南小学校 • 名寄中学校運営協議会

(南地区学校運営協議会)

令和3年11月発行



(コミュニティ・スクール通信)

日頃より保護者・地域の皆様におかれましては、名寄南小学校・名寄中学校の教育活動 にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。平成31年度に名寄南小学校・名寄中学 校運営協議会が発足して、今年度で4年目を迎えました。

令和3年度の活動について、ご報告いたします。これまで2回の学校運営会議を行いました。前期は緊急事態宣言等の影響があり、十分に学校の様子や活動をお見せすることが困難な状況でしたが、ご報告の仕方を工夫し、ビデオアルバムやスライドで行事の様子を見ていただきました。

第1回 令和3年4月22日(木)名寄南小学校視聴覚室

- ○令和3年度学校経営計画(学校教育目標・年度の重点教育目標)
- ○学校運営協議会会則(改定)について
- 〇会長・副会長の選任(※事務局提案)
- ○委嘱状の交付

第2回 令和3年11月17日(水)

- ○各校前期学校評価のまとめ
- ○各校学校評価に対する御意見(熟議)
- 〇小中連携 前期の進捗状況と後期に向けて



会議でいただいたご意見

- 〇スライド、写真などで学校の様子を見ることができてよかった。コロナ禍の中、各校いろいろな工夫・配慮をして、教育活動を行っているということが分かり、先生方の日頃の努力の結果だと思う。
- 〇学校評価については、各校概ね良好だと思うが、公表については、もう少しわかりやす いと良かった。
- 〇小中で連携した、キャリアパスポートのことがよく分かってよかった。今後、生かして いくための全市的取組があれば教えてほしい。

今後に向けて

- OICT 教育が進んできたが、メリットやデメリットについて教えてほしい。
- ○ゲーム・スマホ依存は家庭の問題とは思うが、何か学校と連携して対策を立てていきたい。

少しずつ教育活動が再開してきました。後期も、学校の教育活動や子どもたちの様子を 保護者・地域の皆様に可能なかぎり情報を発信していきたいと思います。

今後ともよろしくお願い申し上げます。